
ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

OFICINA:

Calle de San Martín N.º 352 -- Casilla 487 -- Teléfono 3100

COMISIÓN DE REDACCIÓN

DON LEONARDO LIRA

> RAÚL SIMÓN

DON LUIS MATE DE LUNA

> JORGE ALESSANDRI

DON WALTÉR MÜLLER



Don Santiago Brian



NECROLOGIA

INGENIERO DON SANTIAGO BRIAN

El Instituto de Ingenieros de Chile ha experimentado nuevamente una pérdida dolorosa con la muerte del socio correspondiente en Buenos Aires, el reputado ingeniero argentino don Santiago Brian.

Nacido en la ciudad de Entre Ríos el 9 de Diciembre de 1849, educado en uno de los mejores establecimientos de instrucción secundaria de su época, ingresado a la Facultad de Ciencias Exactas en 1865 y egresado de ella en 1869 después de obtener su diploma de ingeniero civil, inició su carrera profesional en la oficina de Puentes de la Provincia de Buenos Aires.

Pasó después a servir en la construcción del Ferrocarril Oeste de la Provincia de Buenos Aires en donde continuó hasta alcanzar el cargo de gerente.

Transferido este Ferrocarril a una Empresa particular el señor Brian fué elegido por ésta como su representante legal, cargo que desempeñó durante veinte y cinco años.

Las actividades del ingeniero Brian se extendieron también a la enseñanza pública: fué profesor en la Facultad de Ciencias Exactas, miembro académico de la misma y Presidente de la Academia.

El Congreso Internacional Sud-Americano de Ferrocarriles contó con el concurso del Ingeniero Brian desde sus orígenes. El mismo fué el inspirador de la idea de celebrar en 1907 el quincuagésimo aniversario de la entrega al servicio público del primer ferrocarril Argentino con una exposición y un Congreso Sud-Americano de ferrocarriles, proyecto que, acogido por el Gobierno en 1906, fué más tarde ampliado en la convocatoria de 1907 a la constitución de un Congreso internacional sud-americano de ferrocarriles de carácter permanente. Vice-Presidente de la Comisión organizadora primero, como miembro de la Comisión permanente después, y como Presidente de la Institución en seguida, el ingeniero Brian ha prestado servicios eficaces a esta bella obra de tan elevada trascendencia en la economía de los pueblos sud-americanos.

La tarea profesional desempeñada por Brian en su país ha sido justamente aplaudida por sus conciudadanos.

El Instituto de Ingenieros de Chile que en reconocimiento de su labor en las cuestiones que miran hacia el bienestar sud-americano, le había nombrado como uno de sus miembros correspondientes, honra su memoria perpetuando el reconocimiento de sus servicios en las presentes líneas.

La Redacción.

